



INSIDE DESCHUTES COUNTY

A Monthly E-Newsletter

¡Gracias por suscribirse al boletín informativo electrónico Inside Deschutes County! Estas son las noticias del condado:

Inauguración de la ampliación del juzgado del circuito del condado



Comisionados del condado en la inauguración del 13 de mayo para el proyecto de ampliación del juzgado

El lunes 13 de mayo, la [Junta de Comisionados](#) del condado de Deschutes realizó una ceremonia de inauguración para el proyecto de ampliación del juzgado del circuito del condado.

Después de la solicitud a la legislatura del estado de Oregon, se le otorgaron al condado dos jueces adicionales en 2021. Sin embargo, el juzgado no tenía espacios de salas específicos para los jueces nuevos, por lo que el condado formó un equipo de proyecto para ampliar y mejorar el juzgado.

El proyecto de ampliación duplicará el tamaño del juzgado actual agregando 50 000 pies cuadrados. Incluirá dos conjuntos de salas con salas de deliberación para los jueces y despachos para los jueces, mostradores de atención al público, oficinas administrativas y una puerta de seguridad para la transferencia segura de personas en custodia.

El costo estimado del proyecto es de \$44 millones. La legislatura del estado aportó \$15 millones para el costo de la ampliación del edificio y otro \$1 500 000 para remodelar las instalaciones actuales.

Cuando el proyecto esté completado a fines de 2025, el juzgado será completamente funcional para la comunidad del condado en crecimiento, garantizando que se administre la justicia de manera oportuna.

El condado abre una nueva instalación para los residuos sólidos en la Estación de Transferencia de Negus



Comisionados del condado en el evento de corte de cinta de la nueva instalación de residuos sólidos del 17 de mayo.

El condado recientemente realizó un evento de corte de cinta para celebrar la finalización de una nueva instalación de residuos sólidos en la Estación de Transferencia de Negus, la que está ubicada en 2400 NE Maple Ave. en Redmond.

El condado invirtió \$20 millones para construir la instalación de 35 000 pies cuadrados, que abrirá al público a las 8 a. m. el lunes 20 de mayo. Brindará una manera más segura y conveniente para que los clientes depositen su basura y permite que [Residuos Sólidos del condado](#) transfiera basura al vertedero Knott más eficientemente. [\[Leer más\]](#)



Salud Pública informa el aumento de casos de **tos ferina**



HEALTH SERVICES
PUBLIC HEALTH

Salud Pública [del condado de Deschutes](#) informa un aumento en los casos de tos ferina este año y recomienda que las personas se vacunen.

La tos ferina (pertussis) es una enfermedad respiratoria altamente contagiosa que se transmite de persona a persona por las gotas de la tos o los estornudos. **Los recién nacidos, que son muy pequeños para recibir la vacuna, son los que tienen mayor riesgo de tener una enfermedad grave.**

"Vacunarse no solo lo protege a usted mismo, también a sus seres queridos y contactos cercanos, algunos de los cuales son más susceptibles a tener complicaciones a causa de la tos ferina", dijo la Dra. Rita Bacho, gerenta del programa de Prevención y Manejo de Enfermedades Contagiosas. [\[Leer más\]](#)



The American Rescue Plan Act

The Impact on Housing Insecurity

Project funded by



Durante los últimos dos años, el condado de Deschutes recibió y asignó más de \$38 000 000 de [fondos de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense \(American Rescue Plan Act, ARPA\)](#) para apoyar proyectos comunitarios clave. Nuestra nueva serie de videos destaca algunas de las inversiones más importantes del condado y su impacto en nuestras comunidades locales.

La Junta de Comisionados adjudicó más de \$10 millones de fondos de la ARPA para apoyar los proyectos para la inseguridad de las personas sin hogar en el condado de Deschutes. Nuestro nuevo video destaca el impacto de la asignación del condado al Programa de Estacionamiento Seguro de Mountain View Fellowship.



A principios de este mes, la Junta de Comisionados del condado de Deschutes realizó una audiencia pública donde los residentes brindaron sus aportes sobre la autorización de los vehículos recreativos (recreational vehicles, RV) como viviendas de alquiler.

Después de la implementación del proyecto de ley del senado 1013 (SB 1013) de Oregon, que se aprobó como ley en enero de 2024, la Junta de Comisionados está considerando la modificación del código de zonificación del condado de Deschutes y autorizar que los dueños de propiedades de zonas residenciales rurales alquilen un lugar para un vehículo recreativo en su propiedad en virtud de determinadas condiciones.

Si bien la audiencia ahora está cerrada, el público aún puede presentar comentarios escritos hasta las 4 p. m. del 29 de mayo de 2024. [Leer más](#)

Recolección de residuos domésticos peligrosos



Eventos de recolección de un día de duración para las comunidades rurales



En mayo y junio, el Departamento de Residuos Sólidos del condado de Deschutes organizará tres eventos de recolección de residuos peligrosos del hogar para las comunidades de Redmond, Sisters y La Pine. Estos eventos especiales de un día de duración les darán a los residentes la oportunidad de dejar residuos peligrosos del hogar de forma **GRATUITA**.

"Los residuos comunes del hogar como la pintura, los fertilizantes de jardín y las baterías pueden perjudicar el ambiente y plantear riesgos de salud si no se desechan adecuadamente", dijo Tim Brownell, director de Residuos Sólidos del condado de Deschutes.

"Como nuestras estaciones de transferencia rurales no están equipadas actualmente para aceptar residuos peligrosos del hogar, estamos ofreciendo estos eventos para que los residentes puedan desechar de manera segura los artículos y ayudar a evitar que terminen en el vertedero".

[\[Ubicaciones de eventos de recolección, fechas y horario de funcionamiento\]](#)

Recordamos a la anterior secretaria del condado de Deschutes, Susie Penhollow





Foto cortesía de la Asociación Histórica de Deschutes

Con gran tristeza comunicamos el fallecimiento de nuestra anterior secretaria del condado, Susie Penhollow.

Mary Sue Chopp Penhollow, o Susie, oriunda de Bend, comenzó a trabajar en el condado de Deschutes como subsecretaria. Después de 10 años en ese cargo, fue elegida secretaria del condado y trabajó para la comunidad en ese cargo por 20 años, desde 1982 hasta el 2002.

Como parte de su legado, Susie será recordada por trabajar para mejorar el proceso de elecciones en el centro de Oregon, defender el voto por correo y alentar al público a ser votantes mejor informados. También será recordada por ser una pionera en el mantenimiento de archivos, ya que llevó al condado de Deschutes al siglo XXI introduciendo al público en los archivos de propiedades inmobiliarias en línea.

Toda la familia del condado de Deschutes envía nuestras más sinceras condolencias a la familia de Penhollow. Extrañaremos mucho a Susie.



Todos los años, del 6 de mayo al 12 de mayo es la Semana Nacional de Enfermería.

El condado de Deschutes tiene la suerte de tener un grupo de enfermeros asombrosos y queremos reconocer el trabajo invaluable que hacen por nosotros. El trabajo incluye salud reproductiva, vacunaciones, apoyo para mamás y bebés, investigación de enfermedades contagiosas, salud conductual y mucho más.

Los enfermeros de [Servicio de Salud](#) del condado de Deschutes tienen un papel fundamental para garantizar la salud y bienestar de nuestra comunidad.

¡CELEBRE CON NOSOTROS!

Visite los Servicios de Salud del condado de Deschutes para una feria de salud llena de juegos, comida y premios para los pequeños.



Jueves 6 de junio
2 - 4 p. m.
2577 NE Courtney Drive



Este año, ¡el [programa WIC](#) del condado de Deschutes está celebrando su 50.º aniversario!

En celebración de este hito, WIC está realizando una feria de salud el 6 de junio de 2-4 p. m. en el edificio de Servicios de Salud ubicado en 2577 NE Courtney Drive en Bend.

¡Habrà comida, juegos y premios! También distribuiremos nuestros cupones del mercado agrícola en este evento.

¡Lo invitamos a venir a celebrar con nosotros!

INSIDE DESCHUTES COUNTY



[DESCHUTES.ORG/PODCAST](https://deschutes.org/podcast)

Los episodios 27 y 28 del podcast Inside Deschutes County ya están disponibles.

Un nuevo centro de transferencia, nuevos estándares de alternativas de reciclaje y otro paso hacia un nuevo vertedero. Están pasando muchas cosas en el mundo de los residuos sólidos. Pasamos un rato con el director de Residuos Sólidos, Tim Brownell para que nos lo explique todo.

Y es un momento del año atareado en el Centro de Ferias y Exposiciones del condado de Deschutes. Hablamos con el director Geoff Hinds acerca de los eventos que se vienen, cómo se eligen los artistas y discutimos el impacto económico de todo esto.

Puede escucharlos en deschutes.org/podcast o dondequiera que escuche podcasts.

BATTLE OF THE BATS

Sponsored by



We Are
J BAR J YOUTH SERVICES



9/JUN/1
2024 A
LAS 8:30
A. M.
ENTRADA
GRATUITA

VENGA A VER UN CAMPEONATO DE SÓFTBOL ÉPICO
ENTRE LAS FUERZAS DEL ORDEN LOCALES
A BENEFICIO DE J BAR J YOUTH SERVICES

- >>> **EVENTO PARA TODA LA FAMILIA**
- >>> **BARBACOA, COMIDA Y BEBIDAS, RIFA 50/50, GUARDIA DE HONOR, VEHÍCULOS DE EMERGENCIA**
- >>> **COMPLEJO DEPORTIVO SKYLINE 19617 MOUNTAINEER WAY, BEND**

Se acerca la segunda Battle of the Bats. Venga a ver a las fuerzas del orden locales competir para determinar la superioridad en el sóftbol.

Esperamos verlo el 9 de junio en el Complejo Deportivo Skyline en Bend para este evento familiar. ¡Habrà comida, juegos y vehículos de emergencia para mirar!

¡Entrada gratuita!

¡Estamos contratando!

Sabemos que donde elige vivir, trabajar y jugar importa. El condado de Deschutes es uno de los empleadores más grandes en el centro de Oregon y el gobierno municipal más grande de la región. Nuestra fuerza laboral dedicada y apasionada de más de 1200 empleados brinda servicios del condado en muchos departamentos, divisiones y oficinas.

Ubicado en el corazón del centro de Oregon, entre la imponente cadena montañosa Cascade al oeste y el desierto de la meseta al este, el condado de Deschutes es la capital de las actividades recreativas al aire libre de Oregon. Disfrutamos de una calidad de vida reconocida, con las oportunidades de las grandes ciudades y los vecindarios de los pequeños pueblos.

¡Esperamos que considere unirse a nuestro talentoso equipo!

[Ver ofertas de empleo actuales](#)



Si recibe este correo electrónico, pero no quiere seguir recibiéndolo, puede cancelar su suscripción en cualquier momento utilizando el siguiente enlace.

Para solicitar esta información en un formato alternativo, llame al (541) 322-7444 o envíe un correo electrónico a communications@deschutes.org.

Condado de Deschutes | 1300 NW Wall Street, Bend, OR 97703

[Cancelar suscripción en erik.breon@deschutes.org](mailto:erik.breon@deschutes.org)

[Actualizar perfil](#) | [Aviso sobre datos de Constant Contact](#)

Enviado por communications@deschutes.org con la tecnología de



¡Pruebe gratis el marketing por correo electrónico hoy mismo!